

# Du willst DEUTSCH lernen? Dann komm zu unseren Workshops!

Du bist völlig neu in Deutschland? Du verstehst die deutsche Sprache nicht, möchtest sie aber gerne lernen? Du willst dich mit anderen Menschen die ähnliche Probleme haben austauschen? Dann bist du bei den Sprachworkshops im Haus der Kulturen genau richtig!

Wir Studenten der Georg-August-Universität Göttingen wollen dir in Gesprächen, Lese- und Schreibübungen sowie Spielen die deutsche Sprache vermitteln.

Treffen tun wir uns in einer gemütlichen Runde bei einer Tasse Tee und Keksen.

- Wer? Jeder der gerne die deutsche Sprache lernen möchte, oder seine Kenntnisse vertiefen will
- Wann? Immer Montag – Freitag von 14:00 – 15:30
- Wo? Im Haus der Kulturen  
Hagenweg 2E, 37081 Göttingen
- Wie? Bushaltestelle „Pfalz-Grona-Breite“; Buslinie 1,7,13 oder 29
- Was? Spielerisch und kommunikativ Deutsch lernen



Wir würden uns sehr freuen euch bald bei unseren Workshops begrüßen zu dürfen!

# Do you want to learn GERMAN? Then come to our workshops!

Are you new in Germany? Do you have problems with understanding the German language? Would you like to meet other people who experienced the same problems? Then come to our workshops at the “Haus der Kulturen”.

We are students of the Georg-August-University Göttingen and we will try to teach you the German language through different speaking, reading and writing exercises and games.

We are meeting in a relaxed environment with tea and cookies.

**Who?** Anyone who would like to learn the German language or improve their knowledge of the German language.

**When?** Every Monday – Friday from 2:00 pm- 3:30 pm (14:00-15:30)

**Where?** At the Haus der Kulturen  
Hagenweg 2E, 37081 Göttingen

**How?** Busstop “Pfalz-Grona-Breite”; Bus number 1,7,13 or 29

**What?** Learning German through communication, games and different exercises



## We hope to see you at our next workshop!